

Bezirksjungschützentag 2024 in Boppard

Der diesjährige Bezirksjungschützentag des Schützenbezirks Rhein-Hunsrück-Mosel findet in Boppard im Schlaningtal statt. Das jährlich stattfindende Event ist eine gute Möglichkeit für den Schützennachwuchs, sich zu treffen und noch näher kennen zu lernen. Im Vordergrund stehen jedoch das Ermitteln der Bezirks-Majestäten und verschiedene Wettkämpfe.

Im vergangenen Jahr war die Veranstaltung in Alken, bei der der Bopparder Nachwuchs hervorragend abschnitt. In allen Mannschaftswettbewerben waren die Bopparder in guter Position mit einigen ersten Plätzen. Bei den Bezirksmajestäten sah es auch sehr gut aus. Finn Decker wurde Bezirksschülerprinz, seine Schwester Lena Bezirksbambini-Vize und Amelie Hachmer Bezirksjungschützen-Vize. Die Veranstaltung wird heuer geleitet von Bezirksjungschützenmeister Simon Neiser, unterstützt vom Bopparder Fachpersonal.

Eintreffen der Vereine um 12 Uhr und dann die Begrüßung durch Bezirksvorstand und den Gastgeber um 12,30 Uhr. Richtig los geht es danach mit dem Ermitteln der Bezirksmajestäten des Schützennachwuchses. Es folgen die anstehenden Wettbewerbe im Einzel und mit der Mannschaft. Die Siegerehrung und Preisverleihung sind für 18 Uhr geplant.

Die gastgebende Bruderschaft, die Bopparder Schützengesellschaft 1510/1848 e.V., hofft, daß sich viele Besucher ins Schlaningtal auf den Weg machen, um die Jugend kräftig zu unterstützen.